

EL QUE NO CONOCE LA META

7º-8º

El que no conoce la meta,
no puede saber el camino,
y dentro del mismo círculo
se moverá por toda su vida.

Al finalizar,
llegará al punto de partida
y habrá fragmentado
aún más la mente de las multitudes.

El que no conozca la meta,
hoy mismo la podrá conocer
siempre que arda en él
la sed por la Verdad Divina,
siempre que en la vanidad
no se halle del todo hundido
y siempre que el vino de lo temporal,
de embriaguez no le llene.

Aprendamos a preguntar
por las cosas silenciosas.
Aprendamos a aventurarnos
para poder conquistar la Luz.

Quién no se afane en buscar,
poseedor de ánimo libre,
permanecerá para siempre,
hechizado por los séptuples velos.

Christian Morgenstern